

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DSJS	Date	6 janvier 2025
Numéro	26.303	Heure	15h41

Auteur-e(-s) : Groupe Vert'Libéral

Titre : Quand la hanche flanche, faut-il prendre ses béquilles à son cou ?

Contenu :

Le 10 décembre dernier, le *Tages-Anzeiger* publiait un article intitulé « Suivant l'hôpital, jusqu'à 10% des opérations de la hanche doivent être refaites, par manque de pratique ».

Ce pourcentage effroyable de ratés, c'est le RHNe qui l'obtient, en n'opérant que 71 patient-e-s par année, alors que le taux d'échec n'est que de 0,7% dans la clinique de Zurich qui effectue le plus souvent ce type d'intervention (3'633 cas).

Le Conseil d'Etat connaît-il ces chiffres et quelles conclusions en tire-t-il ?

Sources :

[Revisionsrate : So stark variiert der Hüftprothesen-Erfolg](#)

[Messergebnisse Akutsomatik – ANQ](#)

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : prénom, nom (obligatoire) :

Mauro Moruzzi

Autres signataires (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :